La Ville de Roberval et ses partenaires tiennent une toute première activité de sensibilisation à la sécurité routière

Roberval, le 13 septembre 2022 – En collaboration avec les partenaires du milieu et pour répondre aux orientations consignées au plan d'action de son Comité mobilité urbaine, la Ville de Roberval organisera, le 17 septembre prochain, une journée de sensibilisation à la sécurité routière.

Cette activité permettra de mettre la table pour la saison hivernale 2022-2023, en rappelant à tous les membres de la famille l'importance d'adopter des comportements sécuritaires aux abords des véhicules de grande taille et de garder ses distances avec les véhicules d'entretien qui circulent sur nos routes.

De 10 h à 15 h, dans le stationnement du Centre sportif Benoît-Levesque, la population sera invitée à prendre place à l'intérieur de la cabine de différentes machineries du Service des travaux publics de la Ville de Roberval et du ministère des Transports du Québec, afin d'y constater les angles morts et mieux comprendre la réalité des opérateurs qui les conduisent. Il sera possible de faire de même à bord d'un autobus scolaire grâce à la participation d'Autobus Néron et de l'unité mobile de prévention grâce à la Société de l'assurance automobile du Québec.

« En ce début d'année scolaire et à l'approche de l'hiver, nous croyons important de rappeler à la population, petits et grands, que la sécurité sur nos routes, c'est la responsabilité de tous. Nous espérons que cette activité permettra de marquer l'esprit des gens quant aux nombreux angles morts qui existent sur des véhicules d'une taille plus imposante, en plus d'encourager les automobilistes à faire preuve de patience envers les opérateurs de machinerie lourde et les autobus scolaires », mentionne le maire de la Ville de Roberval, M. Serge Bergeron.

La Ville déploiera également sur place une équipe de pompiers, qui effectuera notamment une démonstration de désincarcération automobile sur le coup de 13 heures, en plus d'offrir l'opportunité de visiter deux de ses camions d'intervention.

Des organismes tels qu'Opération Nez Rouge et le Club de VTT Les amis du Lac participeront eux-aussi à l'événement dans le but d'encourager de bons comportements routiers, en plus de recruter des bénévoles. Le camion de rue Queues de castor Lac-St-Jean sera sur place lors de l'activité, qui aura lieu quelle que soit la température.

Pour consulter l'événement sur Facebook : https://bit.ly/3QGRRh7

- 30 -

Source: Nathalie Samson

Directrice générale

418 275-0202, poste 2228